

# 新しい大館市が



大館市議会議長

伊藤 毅

大館市議会を代表いたしましたして、ごあいさつ申し上げます。たくさんの方々の皆様と共に、新大館市の門出を迎えることが出来まして、誠に喜ばしい限りであります。

顧みますと、平成14年12月の市議会定例会において、合併に関する議案が採択されて以来、2年6カ月の歳月を経て、新大館市の誕生を迎えることが出来ました。

私ども市議会としまして、合併が市民生活に大きな影響を及ぼすことから、合併に関する諸問題に対応するため、幾度となく議員全員協議会を開催するなど、議論を重ねて来ました。

今回の合併の大きな目標は、地方分権の進展に対応し、将来における行財政基盤の確立を図ると共に、1市2町の優れた産業、文化、歴史、観光を生かしつつ、市民の皆様と共に手を携えて未来の大館市を作り上げることにありと考えています。

一方で、合併により、それぞれの町で長年培われてきた歴史の幕を閉じますことは、そこに暮らす住民の皆様的心情を考えますとき、その寂しさは計り知れず、心中お察し申し上げます。

そういう意味におきましても、合併によりいささかも住民サービスの低下を招くことがあってはならず、市民の皆様が等しく「合併して良かった」と思っていただけのような最大限の努力をさせていただきますので、市民の皆様の変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。